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Programme 
 
 

30 mai : ESPÉRER DANS LE SEIGNEUR ! 

soirée animée par le Renouveau Charismatique 

31 mai : DONNER L’ESPÉRANCE EN CE MONDE ! 

soirée animée par L’Equipe de la Cathédrale 

1 juin : ESPÉRER AVEC PERSÉVÉRANCE ! 

soirée animée par la Communauté des Béatitudes 

2 juin : VIENS ESPRIT DE VIE ! 

soirée animée par le Chapitre cathédrale 

3 juin : VIENS ESPRIT DE SAGESSE ! 

soirée animée par la Communauté de la Chapelle Universitaire  

N-D de la Paix 

4 juin : VIENS ESPRIT DE SAINTETÉ ! 

soirée animée par la Famille Myriam Beth’Léem 

5 juin : TOUS ONT LEUR PLACE ! 

soirée animée par la Commission Œcuménique  

6 juin : TOUS EN UN SEUL CORPS, UN SEUL ESPRIT ! 

soirée animée par la Communauté Bénédictine d’Hurtebise 

7 juin : TOUS AVEC UN DON DE L’ESPRIT UNIQUE ! 

Vigile de Pentecôte - Clôture de la Neuvaine  

Confirmation d’adultes présidée par Mgr. P. Warin 
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Veillée de prière 
 

Ouverture ( chaque jour ) : Pèlerins d’espérance ! 

 

Hymne du Jubilé 2025 

 

Texte original: Pierangelo Sequeri 

Texte version française : SNPLS 

Musique : Francesco Meneghello 

© Dicastère pour l’Évangélisation, Cité du Vatican 

 

  

Ref. / Vive flamme, ma seule espérance : 

que mon chant parvienne jusqu’a toi. 

de ton cœur jaillit la vie divine, 

sur la route j’ai confiance en toi. 

  

1.- Ecoutez nations, langues et peuples, 

     dans vos cœurs rayonne la parole : 

     les nations dispersées sur la terre 

     se rassemblent dans le fils bien-aimé. 

  

  

2.- Le Seigneur est un Dieu de tendresse, 

     à sa voix se lève un jour nouveau. 

     Terre et ciel sont revêtus de gloire, 

     ils annoncent la justice et la paix. 

  

  

3.- Lève-toi, Dieu cherche des disciples, 

     Prends le vent pour guide sur ta route. 

     N’aie pas peur de marcher sur les traces 

     Où s’avancent les amis du Seigneur. 
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Monition d’ouverture :   ( Libre ) 

 
Psaume ou chant méditatif : ( au choix.  

Quelques suggestions en fin de livret ) 

 
Parole de Dieu : 
Vendredi 30 mai : « Espérer dans le Seigneur ! »  
 

« Car nous avons été sauvés, mais c’est en espérance ; voir ce 

qu’on espère, ce n’est plus espérer : ce que l’on voit, comment 

peut-on l’espérer encore ?  Mais nous, qui espérons ce que nous ne 

voyons pas, nous l’attendons avec persévérance. Bien plus, l’Esprit 

Saint vient au secours de notre faiblesse, car nous ne savons pas 

prier comme il faut. L’Esprit lui-même intercède pour nous par des 

gémissements inexprimables. Et Dieu, qui scrute les cœurs, connaît 

les intentions de l’Esprit puisque c’est selon Dieu que l’Esprit 

intercède pour les fidèles. Nous le savons, quand les hommes 

aiment Dieu, lui-même fait tout contribuer à leur bien, puisqu'ils 

sont appelés selon le dessein de son amour. Ceux que, d’avance, il 

connaissait, il les a aussi destinés d’avance à être configurés à 

l’image de son Fils, pour que ce Fils soit le premier-né d’une 

multitude de frères. Ceux qu’il avait destinés d’avance, il les a 

aussi appelés ; ceux qu’il a appelés, il en a fait des justes ; et ceux 

qu’il a rendus justes, il leur a donné sa gloire. Que dire de plus ? Si 

Dieu est pour nous, qui sera contre nous ? »  

(Romains 8, 24-31)  
 

Méditation :  ( Libre. Ci-dessous une proposition ) 

 

En ce premier jour de la neuvaine, comme des pèlerins, nous nous 

mettons en marche dans l’espérance d’être un jour, configurés à 

l’image du Fils. Cette image, c’est l’Esprit Saint lui-même qui la 

refait depuis notre baptême. Et pour cela, il dépose en nos cœurs un 

grand amour pour Jésus, notre Sauveur. Nous avons contemplé ses 
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plaies, nous l’avons accompagné sur le chemin de la croix et 

maintenant, c’est lui qui fait de nous des justes et nous partage la 

gloire de sa résurrection. 

 

Mais ici-bas, en quoi ai-je mis mon espérance ? Recouvrer la santé ? 

Plus de facilité monétaire ? De n’avoir aucun problème familial ? Un 

travail idéal et des collègues parfaits ? Savoir gérer parfaitement vie 

professionnelle et vie familiale ? 

Mon espérance est dans le Seigneur ! L’Esprit Saint qui m’est donné 

prie en moi ! Que demande-t-il en mon nom à Dieu mon Père 

Providence ? Tout d’abord, que j’aime Jésus plus que tout car grâce à 

lui et avec lui, tout concoure à mon bien, car il est mon Sauveur ! 

L’Esprit Saint oriente donc mon espérance : suivre Jésus jusqu’au 

bout pour l’aimer et le laisser me configurer à son image. Si Dieu est 

pour nous, qui sera contre nous ? 

 

Jésus, quand je te contemple, tu as commencé par regarder le Père et 

lui dire oui. Ensuite, tu as gagné tous tes frères par ta bonté. Je veux 

faire ce que je vois avec la force de l’Esprit Saint. 

 

Esprit de Vérité, qui veut me rendre libre, 

Viens, viens, viens, je t’en prie, 

Viens transformer ma vie ! 

 

Viens Esprit Saint en nos cœurs 

Et envoie du haut du ciel 

Un rayon de ta lumière. 

 

Viens en nous Père des pauvres, 

Viens dispensateur des dons, 

Viens lumière de nos cœurs. 

 
Esprit de vérité : Ce chant de la Famille Myriam est disponible sur 

plusieurs plateformes de chants. Il nourrira notre méditation et notre 
prière durant tout le temps de la neuvaine.  

( https://www.youtube.com/watch?v=dmjv3_6LZZ4 ) 

https://www.youtube.com/watch?v=dmjv3_6LZZ4
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Samedi 31 mai : « Donner l’Espérance en ce monde ! »  
 

« Honorez dans vos cœurs la sainteté du Seigneur, le Christ. 

Soyez prêts à tout moment à présenter une défense devant 

quiconque vous demande de rendre raison de l’espérance qui est en 

vous ; mais faites-le avec douceur et respect. Ayez une conscience 

droite, afin que vos adversaires soient pris de honte sur le point 

même où ils disent du mal de vous pour la bonne conduite que vous 

avez dans le Christ. 

Car mieux vaudrait souffrir en faisant le bien, si c’était la 

volonté de Dieu, plutôt qu’en faisant le mal. Car le Christ, lui 

aussi, a souffert pour les péchés, une seule fois, lui, le juste, pour 

les injustes, afin de vous introduire devant Dieu ; il a été mis à mort 

dans la chair, mais vivifié dans l’Esprit. » 
(1 Pierre 3,15-18) 

 

Méditation :  ( Libre. Ci-dessous une proposition ) 

 

Qui de nous n’aspire pas à la vie ? Qui de nous ne souffre pas 

d’une certaine « mort » intérieure ? Et cette vie en plénitude est 

l’appel à la sainteté qui nous est fait comme baptisés : baptisés dans 

la mort et la résurrection du Christ.  

Honorer la sainteté du Christ, c’est aspirer à vivre saintement 

notre vie dans l’Esprit Saint. C’est l’Esprit Saint qui fait de nous des 

saints. Quelle espérance cet appel suscite en nous ! Nous sommes 

choisis pour un grand amour : « Aimer de tout son cœur, de toute son 

âme, de toute sa force » (Mt 22, 37), voilà ce qu’est vivre en plénitude 

et marcher sur la voie de la sainteté. Vivre, c’est aimer comme le 

Christ nous a aimés, et par cet amour, nous sommes soulagés de la 

souffrance à laquelle personne ne peut se soustraire. « Venez à moi 

vous tous qui peinez sous le poids du fardeau, et moi, je vous 

procurerai le repos », dit Jésus (Mt 11, 28). 

Unis à Jésus dans l’Esprit Saint, nous pourrons goûter dès 

maintenant aux prémices de la résurrection. Saint Paul nous 

l’affirme : « Et si l’Esprit de celui qui a ressuscité Jésus d’entre les 
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morts habite en vous, celui qui a ressuscité Jésus, le Christ, d’entre 

les morts donnera aussi la vie à vos corps mortels par son Esprit qui 

habite en vous. Ainsi donc, frères, nous avons une dette, mais elle 

n’est pas envers la chair pour devoir vivre selon la chair. Car si vous 

vivez selon la chair, vous allez mourir ; mais si, par l’Esprit, vous 

tuez les agissements de l’homme pécheur, vous vivrez (Rm 8, 11-13) ».   

Voilà notre espérance : vivre avec le Christ dès ici-bas et pour 

l’éternité. Rendre compte de cette espérance qui nous habite est une 

grande mission aujourd’hui autant qu’elle l’était au temps des 

apôtres. L’Esprit Saint cherche des âmes missionnaires qui diront oui 

à donner l’espérance en ce monde qui cherche des repères. 

Esprit Saint, avec ton aide, je dis oui à aimer les personnes qui 

m’entourent, sachant qu’ainsi, je bâtis déjà le Royaume et qu’une 

multitude d’âmes seront « vivifiées dans l’Esprit ». 

 

Esprit de Vérité, qui veut me rendre libre, 

Viens, viens, viens, je t’en prie, 

Viens transformer ma vie ! 

 

Consolateur souverain, 

Hôte très doux de nos âmes, 

Adoucissante fraîcheur. 

 

 

Dimanche 1er juin : « Espérer avec persévérance ! »  
 

 « Nous qui sommes donc devenus justes par la foi, nous voici 

en paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus Christ, lui qui nous a 

donné, par la foi, l’accès à cette grâce dans laquelle nous sommes 

établis ; et nous mettons notre fierté dans l’espérance d’avoir part à 

la gloire de Dieu. Bien plus, nous mettons notre fierté dans la 

détresse elle-même, puisque la détresse, nous le savons, produit la 

persévérance ; la persévérance produit la vertu éprouvée ; la vertu 

éprouvée produit l’espérance ; et l’espérance ne déçoit pas, puisque 

l’amour de Dieu a été répandu dans nos cœurs par l’Esprit Saint 
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qui nous a été donné. »    (Romains 5, 1-5) 

        

Méditation :  ( Libre. Ci-dessous une proposition ) 

 

Mettre sa fierté dans la détresse elle-même, nous dit Saint Paul, ce 

n’est pas une mince affaire ! Il faut d’abord avoir mis sa fierté dans 

l’espérance d’avoir part à la gloire de Dieu, c’est-à-dire, entrevoir 

déjà le ciel et vivre ici-bas en fonction du ciel, notre but ultime. Le 

Catéchisme de l’Église catholique, au no 1026 dit :  

« Par sa mort et sa Résurrection Jésus-Christ nous a " 

ouvert " le ciel. La vie des bienheureux consiste dans 

la possession en plénitude des fruits de la rédemption 

opérée par le Christ qui associe à sa glorification 

céleste ceux qui ont cru en Lui et qui sont demeurés 

fidèles à sa volonté. Le ciel est la communauté 

bienheureuse de tous ceux qui sont parfaitement 

incorporés à Lui. »  

 

Le ciel est donc notre cité définitive et, c’est cette espérance, qui 

donne la force de vivre avec le Christ les souffrances quotidiennes. 

La joie du ciel, dont l’Esprit nous fait expérimenter déjà les prémices 

en ce monde, est plus grande que la souffrance et elle donne la force 

de persévérer jusqu’au bout. C’est ce qui a permis à Jésus de vivre sa 

passion et de remettre son esprit entre les mains du Père. Il se savait 

aimé du Père et c’est pourquoi il n’a pas repris son oui, même dans la 

nuit la plus profonde : Père, pourquoi m’as-tu abandonné. (Mt 27, 46) 

Sur la croix on l’injuriait : « Il a mis sa confiance en Dieu. Que Dieu 

le délivre maintenant, s’il l’aime ! »  (Mt 27, 43) ; « Père, … tu m’as 

aimé dès la fondation du monde ». (Jn 17, 24) Le Père n’a pas 

abandonné son Fils et jamais il n’abandonnera aucun de ses fils et 

filles que nous sommes. 

Espérer en Dieu comme Jésus l’a fait, c’est souvent lui redire : 

Seigneur, j’ai confiance en toi… même dans les nuits les plus 

profondes. C’est ce qui permettra au Père de nous ressusciter aussi 

par la puissance de l’Esprit. Notre confiance ainsi exprimée donne 

libre cours à l’action de l’Esprit Saint dans nos vies. Souvent la 
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tentation de reprendre les guides de nos vies fait surface, mais 

refaisons souvent nos actes de confiance envers Jésus qui veut 

actualiser le salut dans ce que nous vivons maintenant. C’est cela la 

persévérance qui culmine dans l’espérance qui ne déçoit pas. 

Seigneur, j’ai confiance en toi et je te donne les guides de ma vie car 

je sais que jamais, avec toi, je ne serai déçu(e). 

 
Esprit de Vérité, qui veut me rendre libre, 

Viens, viens, viens, je t’en prie, 

Viens transformer ma vie ! 

 

Dans le labeur, le repos, 

Dans la fièvre, la fraîcheur, 

Dans les pleurs, le réconfort. 
 

 

Lundi 2 juin : « Viens Esprit de vie ! »  
 

« Puis le Seigneur me dit : « Fils d’homme, ces ossements, 

c’est toute la maison d’Israël. Car ils disent : “Nos ossements sont 

desséchés, notre espérance est détruite, nous sommes perdus !” 

C’est pourquoi, prophétise. Tu leur diras : Ainsi parle le Seigneur 

Dieu : Je vais ouvrir vos tombeaux et je vous en ferai remonter, ô 

mon peuple, et je vous ramènerai sur la terre d’Israël. Vous saurez 

que Je suis le Seigneur, quand j’ouvrirai vos tombeaux et vous en 

ferai remonter, ô mon peuple ! Je mettrai en vous mon esprit, et 

vous vivrez ; je vous donnerai le repos sur votre terre. Alors vous 

saurez que Je suis le Seigneur : j’ai parlé et je le ferai – oracle du 

Seigneur. » 

 (Ezéchiel 37, 11-14) 

 

Méditation :  ( Libre. Ci-dessous une proposition ) 

 

Les ossements desséchés et dispersés représentent le peuple d’Israël 

qui, n’ayant pas été attentif à la voix de son Dieu, a été déporté à 

Babylone.  L’espérance de retourner sur sa terre est mise à mal pour 
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ne pas dire détruite.  A travers ce rêve humain écroulé, Dieu va 

construire du neuf et renouveler toute chose.   Il promet le retour en 

Terre promise et le don de l’Esprit.  Par l’intermédiaire du prophète 

Ézéchiel, Il lui adresse une parole de grande espérance.  Comme il 

l’a fait monter de la terre d’Égypte, il le fera remonter du tombeau de 

l’exil vers un pays de lait et de miel.  Mais pour que le peuple 

parvienne au vrai repos sur sa terre, il lui faudra accueillir le don de 

l’Esprit qui purifiera son cœur et le rendra à l’écoute de la volonté de 

Dieu qui fait vivre.  De même pour nous qui faisons partie de 

l’Église, nous sommes invités à accueillir le don de l’Esprit. 

Esprit Saint, nous vivons parfois loin de notre « terre », loin de notre 

cœur, loin des sources vives de notre baptême.  Nos doutes, nos 

désillusions, nos peurs ralentissent notre marche spirituelle et 

affaiblissent notre espérance en les promesses de vie éternelle.  Viens 

donc rouler la pierre de nos tombeaux, nous apporter un souffle 

nouveau de foi pour nous abandonner en toute confiance à l’amour 

de Dieu et être docile à sa volonté, vrai repos pour notre âme. 

 

Esprit de Vérité, qui veut me rendre libre, 

Viens, viens, viens, je t’en prie, 

Viens transformer ma vie ! 

 

Ô Lumière bienheureuse, 

Viens remplir jusqu’à l’intime 

Le cœur de tous tes fidèles. 

 

 

Mardi 3 juin : « Viens Esprit de Sagesse ! »  
 

« Que le Dieu de notre Seigneur Jésus Christ, le Père dans 

sa gloire, vous donne un esprit de sagesse qui vous le révèle et vous 

le fasse vraiment connaître. Qu’il ouvre à sa lumière les yeux de 

votre cœur, pour que vous sachiez quelle espérance vous ouvre son 

appel, la gloire sans prix de l’héritage que vous partagez avec les 

fidèles, et quelle puissance incomparable il déploie pour nous, les 

croyants : c’est l’énergie, la force, la vigueur qu’il a mise en œuvre 
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dans le Christ quand il l’a ressuscité d’entre les morts et qu’il l’a 

fait asseoir à sa droite dans les cieux. »  

(Ephésiens 1, 17-20) 

 

Méditation :  ( Libre. Ci-dessous une proposition ) 

 

Quelle est cette énergie toute puissante que le Père a déployée quand 

il a ressuscité son Fils Jésus sinon l’Esprit Saint que l’on pourrait 

comparer à une bombe d’énergie divine ? Mais l’Esprit sait aussi 

bien se déployer en une brise légère dans les événements de ta vie, 

dans la banalité de ton quotidien pour t’amener à expérimenter 

l’amour du Père, ton Père, qui sait tout de toi, qui peut tout pour toi 

et qui t’aime puisqu’il t’appelle à partager sa gloire !  Et voilà ton 

espérance : depuis ton baptême, tu as reçu en héritage la vie filiale et 

l’Esprit n’attends que ton oui pour te conduire jusqu’au cœur du 

Père.  

Esprit Saint, viens réveiller en moi toutes les grâces reçues à mon 

baptême, spécialement celle de la confiance en mon Père du ciel qui 

m’assure de sa présence agissante dans chaque événement de ma vie. 

Quand surviennent les épreuves et que je suis tenté(e) de perdre mon 

assurance, rappelle-moi que je suis dans sa main bienveillante et que, 

comme dit saint Paul, « tout concoure au bien de ceux qui aiment 

Dieu ». (Rm 8,28.) 

 

Esprit de Vérité, qui veut me rendre libre, 

Viens, viens, viens, je t’en prie, 

Viens transformer ma vie ! 

 

Sans ta puissance divine, 

Il n’est rien en aucun homme, 

Rien qui ne soit perverti. 
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Mercredi 4 juin : « Viens Esprit de Sainteté ! »   

 
      « Que le Dieu de l’espérance vous remplisse de toute joie et 

de paix dans la foi, afin que vous débordiez d’espérance par la 

puissance de l’Esprit Saint. Moi-même, je suis convaincu, mes 

frères, que vous êtes pleins de bonnes qualités, remplis de toute 

connaissance de Dieu, et capables aussi de vous reprendre les uns 

les autres. Mais je vous ai écrit avec un peu d’audace, comme pour 

raviver votre mémoire sur certains points, et c’est en raison de la 

grâce que Dieu m’a donnée. Cette grâce, c’est d’être ministre du 

Christ Jésus pour les nations, avec la fonction sacrée d’annoncer 

l’Évangile de Dieu, afin que l’offrande des nations soit acceptée 

par Dieu, sanctifiée dans l’Esprit Saint. Je mets donc ma fierté 

dans le Christ Jésus, pour ce qui est du service de Dieu. »   

(Romains 15, 13-17) 
 

Méditation :  ( Libre. Ci-dessous une proposition ) 

 

En plus des dons de l’Esprit Saint, nous trouvons les fruits. 

Aujourd’hui, l’Esprit Saint veut nous remplir de toute joie et de paix 

dans la foi, par sa puissance ! Quelle profusion dans ces dons ! 

L’Esprit donne toujours avec surabondance car il ne se laisse pas 

vaincre en générosité. Et nous ? Nous sommes pleins de bonnes 

qualités, remplis de toute connaissance de Dieu, capables aussi de 

reprendre nos frères et de nous laisser corriger avec humilité… Mais 

mettons-nous des limites dans le don de nous-même ? Calculons-

nous ce que nous faisons pour les autres ? Acceptons-nous 

facilement les remarques ? Voulons-nous parfois tout abandonner et 

faire enfin notre volonté ? 

 

Voilà pourquoi la grâce nous est donnée, voilà pourquoi demander 

l’Esprit avec ses dons et ses fruits : pour que notre service soit 

constant, plein d’ardeur, d’amour, de gratuité et qu’ainsi, il entraîne 

les autres sur le chemin de l’Évangile. Je n’ai pas besoin de prêcher : 

mes gestes d’amour parlent si fort qu’on n’entend pas ce que je dis ! 
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Et mon service de Dieu sera sanctifié par l’Esprit et donc fécond, à 

l’image du Fils qui a toujours dit oui. 

 

Esprit Saint, don du Très-Haut, par ta puissance, remplis mon âme de 

paix et de joie, de foi et de don de moi-même pour être témoin 

d’amour en ce monde. Que je sois parole vivante du Fils dans ce 

monde où tant de frères ont perdu la foi, l’espérance et la charité. 

 

Esprit de Vérité, qui veut me rendre libre, 

Viens, viens, viens, je t’en prie, 

Viens transformer ma vie ! 

 

Lave ce qui est souillé, 

Baigne ce qui est aride, 

Guéris ce qui est blessé. 

 

 

Jeudi 5 juin : « Tous ont leur place ! »   
 

« Car moi, je connais les pensées que je forme à votre sujet 

– oracle du Seigneur –, pensées de paix et non de malheur, pour 

vous donner un avenir et une espérance. Vous m’invoquerez, vous 

approcherez, vous me prierez, et je vous écouterai. Vous me 

chercherez et vous me trouverez ; oui, recherchez-moi de tout votre 

cœur. Je me laisserai trouver par vous – oracle du Seigneur –, et je 

ramènerai vos captifs. Je vous rassemblerai de toutes les nations et 

de tous les lieux où je vous avais chassés – oracle du Seigneur –, et 

je vous ramènerai au lieu dont je vous avais exilés. »   

(Jérémie 29, 11-14) 

 

Méditation :  ( Libre. Ci-dessous une proposition ) 

 

« Les pensées que je forme à votre sujet ». Quelles sont les pensées 

du Seigneur, quel est son désir sur nous ? Quoi d’autre sinon celui de 

nous rassembler ?  
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Nous étions éloignés et dispersés, mais il nous rassemble sur cette 

terre. Cette terre, il nous la fait découvrir comme étant sa main où 

nous avons tous notre place. Ce plan de son cœur, personne n’en est 

exclu, personne ne sort de ses pensées.  Ce « pour tous » résonne en 

« pour moi ».  

Quelle espérance s’ouvre en moi quand je comprends que son projet 

est personnalisé et que le Père ne voit pas l’humanité en bloc, mais 

en un tout vivant où il peut me voir et me reconnaître. Oui, c’est vrai, 

j’ai un avenir auprès de lui. Ainsi plongés dans cette vérité, je peux 

l’appeler en lui donnant le doux nom de Père et il me répond. « Vous 

me prierez, je vous écouterai.  […] Vous le reconnaîtrez comme un 

Père, vous me rechercherez et vous me trouverez ! » Pour un captif 

qui cherche une solution, s’ouvre une porte de sortie vers la liberté. 

Quelle espérance ! C’est l’Esprit qui me fait m’écrier Abba ! Père ! 

Viens Esprit Saint, ouvre en moi cette porte de liberté !  

Esprit Saint, Esprit filial, prends-moi sous tes ailes, ramène-moi de 

mon exil, où je vis loin du Père. Qu’en vivant sous son regard je 

puisse connaître quelle est ma place. Montre-moi cette terre où je 

porterai du fruit. C’est pour moi, c’est pour tous. 

 

Esprit de Vérité, qui veut me rendre libre, 

Viens, viens, viens, je t’en prie, 

Viens transformer ma vie ! 

 

Assouplis ce qui est raide, 

Réchauffe ce qui est froid, 

Rends droit ce qui est faussé. 

 

 

Vendredi 6 juin : « Tous en un seul corps, 

un seul esprit ! »  
 

« Moi qui suis en prison à cause du Seigneur, je vous 

exhorte donc à vous conduire d’une manière digne de votre 

vocation : ayez beaucoup d’humilité, de douceur et de patience, 

supportez-vous les uns les autres avec amour ; ayez soin de garder 
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l’unité dans l’Esprit par le lien de la paix. Comme votre vocation 

vous a tous appelés à une seule espérance, de même il y a un seul 

Corps et un seul Esprit.  Il y a un seul Seigneur, une seule foi, un 

seul baptême, un seul Dieu et Père de tous, au-dessus de tous, par 

tous, et en tous. À chacun d’entre nous, la grâce a été donnée selon 

la mesure du don fait par le Christ. »  (Ephésiens 4, 1-7) 

 

Méditation :  ( Libre. Ci-dessous une proposition ) 

 

Dieu-Père désire nous rassembler et libérer les captifs. Voici Paul en 

prison à cause du Seigneur, captif pour la Parole, mais libre au-

dedans. Sa liberté est totale, puisqu’il aime le Seigneur Jésus et est 

fidèle à sa vocation. C’est pourquoi il peut nous exhorter. Par 

l’expérience, il sait la valeur de l’humilité, de la douceur, de la 

patience. Autant d’attitudes qui nous rendent conformes au Christ. 

Ce que Paul expérimente dans sa chair, il proclame que c’est pour 

tous, puisque nous sommes tous appelés à ne faire qu’un avec Dieu. 

Un tout unifié dans une même espérance, un seul Corps, un seul 

Esprit, un seul Seigneur qui habite en nos cœurs. C’est lui qui, par 

ses dons, nous invite à participer à son Royaume en utilisant ce qu’il 

a déposé en nous, « selon la mesure du don fait par le Christ ». Il a 

besoin de TOI pour son Église. Pour qu’elle soit une, tu as ton rôle à 

jouer, un rôle distinct, personnalisé, unique qui s’épanouit dans le 

don de soi.  

Esprit Saint, Esprit filial, fais résonner en moi cet appel de Jésus, qui 

a besoin de moi pour son Église. Que je ne m’exclus jamais de cet 

appel qui rejoint toutes mes facultés et mes capacités pour un grand 

service, qu’il soit petit ou grand.  

 

Esprit de Vérité, qui veut me rendre libre, 

Viens, viens, viens, je t’en prie, 

Viens transformer ma vie ! 

 

À tous ceux qui ont la foi 

Et qui en toi se confient, 

Donne tes sept dons sacrés. 
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Samedi 7 juin : « Tous avec un don de l’Esprit 

unique ! »  
 

« Quand arriva le jour de la Pentecôte, au terme des 

cinquante jours, ils se trouvaient réunis tous ensemble. Soudain un 

bruit survint du ciel comme un violent coup de vent : la maison où 

ils étaient assis en fut remplie tout entière. Alors leur apparurent 

des langues qu’on aurait dites de feu, qui se partageaient, et il s’en 

posa une sur chacun d’eux. Tous furent remplis d’Esprit Saint : ils 

se mirent à parler en d’autres langues, et chacun s’exprimait selon 

le don de l’Esprit. »  

(Actes 2, 1-4) 

 

Méditation :  ( Libre. Ci-dessous une proposition ) 

 

Ils se trouvaient réunis tous ensemble.  Ils priaient tous ensemble et 

l’Esprit vint sur eux. Chacun d’eux reçut cette flamme. Chacun d’eux 

fut rempli de ce feu de l’Esprit. L’Esprit se donne à tous, il est pour 

tous et il n’exclut personne. Mais que faut-il faire pour le recevoir ? 

Il faut le prier, le désirer.  Et une fois reçu, ne pas se comparer. Les 

dons de Dieu son infinis, variés et personnalisés. S’il a jugé bon de te 

distribuer ses grâces aujourd’hui, comment irais-tu te comparer aux 

autres en amoindrissant ainsi le don qu’il fait ? C’est assez pour 

éteindre la flamme ! Et puis ce que tu as reçu est unique et si tu ne le 

donnes pas, il y a aura un trou dans la grande tapisserie du Royaume. 

Et ce trou qui le remplacera ? On peut bien suppléer, mais ce ne sera 

jamais la même chose.  Ils se mirent à parler en d’autres langues et 

chacun s’exprimait selon le don de l’Esprit.  

Avec ses différents langages, j’entends ta voix unique, Esprit Saint. 

Ta voix est celle de l’amour, un amour qui se donne, qui se 

communique et qui nous fait parler le même langage avec différents 

mots.  Que cette flamme ne s’éteigne pas en moi, mais se ranime 

toujours par l’émerveillement. 
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Esprit de Vérité, qui veut me rendre libre, 

Viens, viens, viens, je t’en prie, 

Viens transformer ma vie ! 

 

Donne mérite et vertu, 

Donne le salut final, 

Donne la joie éternelle. 

         

Temps de silence ou pause musicale :   ( au choix ) 
 

Démarche symbolique + chant :   ( au choix ) 
 

Prière universelle :   ( Libre ) 

 

Chant :   ( Libre ) 
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Prière finale ( chaque jour ) :  

 

 

 

Père céleste, 

En ton fils Jésus-Christ, notre frère, 

Tu nous as donné la foi, 

Et tu as répandu dans nos cœurs par l’Esprit Saint, la flamme de la 

charité 

Qu’elles réveillent en nous la bienheureuse espérance de l’avènement 

de ton Royaume. 

  

Que ta grâce nous transforme, 

Pour que nous puissions faire fructifier les semences de l’Evangile, 

Qui feront grandir l’humanité et la création tout entière, 

Dans l’attente confiante des cieux nouveaux et de la terre nouvelle, 

Lorsque les puissances du mal seront vaincues, 

Et ta gloire manifestée pour toujours. 

  

Que la grâce du Jubilé, 

Qui fait de nous des Pèlerins d’Espérance, 

Ravive en nous l’aspiration aux biens célestes 

Et répande sur le monde entier la joie et la paix 

De notre Rédempteur. 

A toi, Dieu béni dans l’éternité, 

La louange et la gloire pour les siècles des siècles. 

Amen 

 
 
 

 

PRIÈRE À L’ESPRIT-SAINT 
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Bénédiction et envoi :   ( Libre ) 

 

------------------------- 

 
Suggestion de Psaumes : 

 

Psaume 50 ( 3 – 21 ) 

Psaume 112 ( 1 – 9 ) 

Psaume 146 ( 1 – 11 ) 

Psaume 103 – I ( 1 – 12 ) 

Psaume 103 – II ( 13 – 23 ) 

Psaume 103 – III ( 24 –35 ) 

 

Suggestion de chants : 

 

À ce monde que Tu fais (Rimaud/Berthier/Studio SM) -  T146-1   

Béni soit Dieu pour le don de Son Esprit (Bernard/Kempf/ADF-

Musique) - K35-79   

Brise de paix (Bernard/Akepsimas/Studio SM) - K13-33   

Comme un grand vent (Bernard/Berthier/Bayard) -  K14-03/KT14-03   

Dieu qui fais renaître (CNPL/Wackenheim/Bayard)  -  K49-58-4   

Dieu te consacre par l'Esprit (Bernard/Roux/Bayard)  -  T32-12   

Donne à ceux qui demandent (Tassin/Studio SM)  -  K217   

Envoie Ton Esprit (Bourgeois/Berthier/Voix Nouvelles)  -  K47-40   

Envoie ton Esprit (Mutin/Akepsimas/ADF-Musique)  -  KY57-70   

Esprit de Dieu pour notre terre (Rimaud/Akepsimas/Studio SM) -  

K99-1   

Esprit de Dieu, descends sur nous (Bannier/ADF-Musique)  -  K54-

55   

Esprit de pentecôte, souffle de Dieu (Debaisieux/Mannick/Studio 

SM)  -  K138   

Esprit de sainteté, tu nous marques de ton sceau 

(Bernard/Wackenheim/ADF-Musique)- K54-42   

Esprit Saint, viens en nous (AELF/Guillou/Langree/Bayard)   -  

KL24-65   

Esprit, don de Dieu (Bannier/ADF-Musique) -  K54-33   
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Esprit,viens, Esprit Saint (Mannick/Valentin/Studio SM)  -  

DEV137/K13-34   

L'Esprit de Dieu (Deiss/Studio SM)  -  KX35/K35   

Laissez-vous mener par l'Esprit (Bernard/Roux/ADF-Musique) -  

K524   

Par ton souffle de vie (Bernard/Wackenheim/Bayard)  -  KP24-75-6   

Pour vivre de Ton souffle (Bernard/Akepsimas/ADF-Musique) -  

T35-80   

Séquence du jour de la Pentecôte (AELF/Wackenheim/Bayard)  -  

KL29-79   

Souffle de Dieu, éveille notre mémoire 

(Scouarnec/Akepsimas/Studio SM)  -  K208   

Souffle imprévisible (Bernard/Akepsimas/Studio SM)  -  KY28-

44/K28-44   

Un Esprit nous rassemble (Rozier/Bonfils/Scholtes/Fleurus)  -  

K143-1   

Viens Esprit Saint (AELF/Wittal/Emmanuel)  - KL44-78   

Viens Esprit Saint, viens en nos cœurs (AELF/Faugeron/AVM)  -  

KY500/K500   

Viens, Esprit de Dieu ! (Lefebvre/Studio SM)  -  KY235/K235   

Viens, Esprit de Sainteté, Viens Esprit de lumière 

(Bourgeois/Morin/Emmanuel-Sylvanes) KY231/K231   

 

MERCI à la Famille Myriam Béth’Léem, pour les méditations 

journalières ;  

à Mme Christine Bolinne, Mr Maxime Bollen et à Mr Arsène 

Ndong Ntoutoume pour la retransmission You Tube ; 

et aux animateurs de chaque soirée. 

 

 

 

PAF souhaitée : 4 euros – Merci. 

 


